
Künstlerrezension für MONE WERNER 
zu diversen Freien Trauungen

von Profimusiker: Andrè Katawazi

Ich habe nun schon des öfteren das große Vergnügen gehabt als Musiker mit Mone auf
diversen Trauungen zu performen. Solo und auch mit meinem Bruder Michy.
Vergnügen vor allem deswegen weil man trotz vieler Hochzeitsauftritte bei einer Trauung mit
Mone immer wieder positiv überrascht wird. 

Die Reden welche sie akribisch, sorgsam und immer individuell m Vorfeld vorbereitet,
sorgen selbst bei mir, nach so vielen erlebten Trauungen immer noch für große
Unterhaltung (...manchmal muss ich aufpassen, dass ich mir nicht die Show stehlen
lasse :-))
In erster Linie liegt das wohl daran, dass Mone ihre schon eben genannten akribisch
vorbereiteten Texte zu passender Gelegenheit einfach beiseite legt und die Rede mit all
ihrer Erfahrung und total charmant, spontan und frei weiterführt. 
Das sorgt dafür, dass die Stimmung automatisch aufgelockert und familiärer wird, als die der
typischen Hochzeiten, welche eher einem vorher einstudierten Ritual ähneln. 

Ich bin selbst zwar (noch) nicht von Mone getraut worden, kann aber aus meiner
Perspektive nur die hervorragenden Rezensionen bestätigen. Ich habe immer vor
zufriedenen Gesichtern gespielt, wenn ich mit Mone zusammen gearbeitet habe. 

Bemerkenswert ist auch für mich persönlich als Musiker auch die gute Organisation von
Mone. Man muss sich selbst keine Sorgen um den Ablauf machen, weil sie sich im Vorfeld
bereits um alles gekümmert hat. Man bekommt einen Ablaufplan und kann sich dann voll
und ganz auf die künstlerische Arbeit konzentrieren. 
Hab ich so auch noch nicht erlebt.

Kurz:
Man merkt Mone an, dass sie viel Erfahrung im Bereich Moderation und Eventplanung hat.
Das sieht man ganz besonders an der vorher genannten Organisation und an ihrer Art mit
schwierigen Situationen umzugehen (z.B. wetterbedingten Planänderungen). 
Mone hat niemals nur einen Plan A parat sondern gleich noch 10 weitere Buchstaben des
Alphabets im Gepäck.

Die Erfahrung schlägt sich in allen Bereichen ihres Tuns wieder, außer in ihrem Enthusiasmus an ihrer Arbeit. Ich habe nämlich 
jedes mal das Gefühl, dass sie so viel Freude an ihrem Beruf hat, als würde sie ihn das erste Mal so voller Begeisterung und mit 
so viel Liebe machen.

Liebe Grüße Mone und ich hoffe auf ein baldiges Wiedersehen!
ANDRÈ                                                                Sommerhochzeiten 2018 und 2019… und hoffentlich noch viele weitere!


